



Bern, 03. Juni 2015

MEDIENMITTEILUNG

85. Abgeordnetenversammlung des SVKT Frauensportverbandes in Wettingen

Überraschungen zum Jubiläum

Am Samstag, 30. Mai 2015 fand die 85. Abgeordnetenversammlung (AV) des SVKT Frauensportverbandes im Tägi in Wettingen statt. Die diesjährige Versammlung war gespickt mit vielen Ehrungen und Überraschungen.

Über 200 Vereinsabgeordnete, Ehrenmitglieder und Gäste aus Sport und Politik aus der ganzen Deutschschweiz fanden am Samstag, 30. Mai 2015 den Weg nach Wettingen. Vera Barritt, Präsidentin des Regionalverbandes Polysport Nordwestschweiz, organisierte mit ihrem Team das Rahmenprogramm der AV. Gleich zu Beginn kamen die Zuschauer in den Genuss von zwei tollen Tanzchoreografien der Jugendriege SVKT Frauensportverein Schneisigen unter der Leitung von Françoise Wartmann.

„Ehrenamtliches Engagement verdient Beachtung!“

Irma Suter, Verbandspräsidentin des SVKT Frauensportverbandes, wies in ihrer Eröffnungsrede darauf hin, wie wichtig das ehrenamtliche Engagement und die Freiwilligen Arbeit für die Vereine und den Verband sind. „Vor allem in der heutigen Zeit, ist man mit Familie, Beruf und den vielseitigen Freizeitaktivitäten sehr gefordert, besonders dann, wenn man sich noch für ein Ehrenamt entscheidet. Umso mehr verdient das ehrenamtliche Engagement grosse Beachtung und Respekt“, bekundet die Präsidentin. Als Zeichen der Anerkennung und als Dankeschön überraschte die Verbandsleitung (VL) die SVKT Kantonal- und Regionalvorstände mit Gutscheinen von Ochsner Sport. Da sich der SVKT Frauensportverband in einem Jubiläumsjahr befindet, erhielten zehn Abgeordnete ganz unerwartet und nach dem Zufallsprinzip, ebenfalls ein Geschenk - als Dank für ihr Mitwirken in einem SVKT Frauensportverein.

Ehrungen mit Applaus und Standing Ovation

Unter tosendem Applaus und mit einer Standing Ovation erkoren die Abgeordneten das scheidende Mitglied der Sportkommission, Heidi Nüesch aus Greifensee, zum Ehrenmitglied des Verbandes. Für Heidi war es eine Überraschung, doch für die Verbandsleitung, die Mitglieder der Sportkommission und die Abgeordneten stand es ausser Frage, Heidi Nüesch für ihre jahrzehntelange Treue und wertvolle Arbeit für den SVKT Frauensportverband mit der Ehrenmitgliedschaft zu danken.

An der 85. Abgeordnetenversammlung wurden Mannschaften aus den folgenden Vereinen für ihre sportlichen Leistungen 2014 geehrt. Schweizer Meister in der Sportart Netzbball sind der SV Birnenstorf, der SVKT Buttisholz (U20), der SVKT Walchwil (U16) und der SVKT Wollerau (U12). Den SVKT Volleyball-Cup gewann der VBC Visp Wiwanni und der SVKT St. Martin Baar räumte 2014 mehrere Schweizer Meistertitel in diversen Disziplinen der Sportart Rope Skipping ab.

Als Einzelsportler wurde Simon Pfiffner vom SVKT St. Martin Baar geehrt, der 2014 seinen Schweizer Meister Titel im Rope Skipping verteidigte, Schweizer Rekorde in drei Speed Disziplinen aufstellte und an der Weltmeisterschaft in Hongkong teilnahm.

Der SVKT Frauensportverband ist der einzige Frauensportverband der Schweiz mit rund 23'000 Mitgliedern. Diese sind in 230 Vereinen zusammengeschlossen.

Total Zeichen (inkl. Leerzeichen): 2'913

Autor: Andrea Pauchard, Geschäftsführerin

Weitere Auskünfte:

Andrea Pauchard, Geschäftsführerin SVKT Frauensportverband, Brunnmattstrasse 15, 3007 Bern, 043 810 05 60, info@frauensportverband.ch

((Zur Auswahl: 4 Bilder und Legenden)) Link zur [Dropbox](#)

Fotograf: Pippo Gallina

Bild

Legende

((Verbandsleitung))

Die Verbandsleitung des SVKT Frauensportverbandes
v.l.n.r: Conny Eyer, Doris Pauchard, Irma Suter (Präsidentin),
Rita Bucher

- ((Sportlerehrung)) Schweizer Meister, Cupsieger, Rekordhalter - die geehrten Sportlerinnen und Sportler erbrachten 2014 wahre Meisterleistungen
- ((KP/RP)) Geschenkübergabe an die Kantonal- und Regionalvertreterinnen v.l.n.r: Manuela Bittel (VS), Antoinette Genoud (Fr-Be), Claudia Lückhof (Ost), Denise Schumacher (ZG-ZH), Vera Barritt (NWS), Patricia Lustenberger (SZ) und Uschy Jordi (LU-NW)
- ((Heidi Nüesch)) Flankiert von der Verbandsleitung: Heidi Nüesch (Mitte) wurde zum Dank für ihre langjährige Arbeit und Treue zum Ehrenmitglied des SVKT Frauensportverbandes erkoren